

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Innovation

## Mit Spiel und Spaß Geschichte und Kultur erlernen

Tamer Aslan, City Games Vienna KG

2018 gründete Creative Technologist Tamer Aslan mit Partnern die Firma City Games Vienna. Während ich als Kreativ-Ingenieur und Forscher an verschiedenen Kunst- und Technologie-Projekten arbeitete, entwickelte ich ein besonderes Interesse für spielerische Medien im öffentlichen Raum. 2014 bin ich nach Wien gezogen, um meine Vision einer Playful City umzusetzen. Playful City: eine Stadt, die Kindern sowie Erwachsenen kreative und spielerische Interventionen im Alltag bietet. Mit dem Ziel: Durch Spiele die Routine zu durchbrechen und dadurch mit offenen Augen auf die Welt blicken zu können. 2016 nahm meine Vision der Playful City dann konkrete Form an: urbane Spiele, die als Brett- oder Kartenspiele in und mit der Stadt gespielt werden. Zwei Jahre später gründete ich mit dem Produktdesigner Simon Schwaighofer und dem Game Designer Philipp Ehmann die Firma City Games Vienna. Seitdem haben wir drei Wunderkammer Wien Monster Hunt Spiele herausgebracht und vertreiben diese online und in diversen Events und Geschäftsstellen in Wien. [citygames.wien](http://citygames.wien)  
Online seit 06.12.2019 (Aktualisiert: 11.12.2019)